



# いほき

No.163

協議会だより

平成28年6月25日  
発行 伊保木ぐるみ協議会  
光市大字室積村 858  
電話：79-0934

## 「クリーン光大作戦」ご協力をお願い

「クリーン光大作戦」は、昭和48年以来の長い歴史と伝統があり、今年で43回目を迎えます。

皆様のご理解とご協力により、市民の青少年健全育成への取り組み、自然敬愛の美化活動の向上が着々と実を結んでいます。

今年も多くの皆さん、特に高校生以下の子どもさんの参加をお願いします。

雨天時の実施の有無は、6時過ぎから各自治会の連絡網でお知らせします。



1. 日 時 7月3日(日) 7時30分～〔予備日 7月17日〕  
(五軒屋は 7時～)

2. 場 所 各自治会の海岸・河川並びに公共の場所

3. ごみの分別

透明のボランティア袋でごみを収集し、光市のごみ分別に従って、市の指定袋に入れて、トラックに積み込んでください。

詳しくは、「第43回クリーン光大作戦実施のお願い」に従ってください。

## 「園芸教室」のご案内

1. 日 時 7月4日(月) 13時30分～

2. 場 所 伊保木コミュニティセンター

雨天でない場合は、座学後に東伊保木の高瀬さんの畑の一部を借用した共同農園に移動し、実地見学授業とします。

3. 内 容 夏野菜の栽培・管理について

4. 講 師 JA周南東部営農センター 営農指導員

5. らくらく号での送迎を希望される方は、

東伊保木/磯永さん(電話:79-2319)または

岩屋/梅津さん(電話:78-0399)まで連絡下さい。

〈農地活用維持し隊〉



## 「資源(古紙)回収」にご協力ありがとうございます

多くの古紙が回収できました。7月からは新たに“雑がみ”を分けて出してください。  
詳しくは、チラシをご覧ください。

〈資源生かし隊〉

## 「センター周辺整備」第2報

既報の通り、2月6日（土）に南側法面の竹や木を伐採しました。

5月8日（日）に15名、6月5日（日）に8名の有志で、伐採した竹や木を法面から持ち出し、処理しました。

西側の竹を切って象鼻ヶ岬が見えるようにしたい、国道からコミュニティセンターが見えるようにしたい、法面を花で飾りたいと夢は膨らみます。〈センター周辺美しくし隊〉



5月の整備の様様

6月の整備の様様

## 「コミュニティセンター」をご利用ください

今年の4月に公民館からコミュニティセンターとなり、コミュニティセンターは、地域の課題や問題を地域に住む人々が、みずからの知恵と力で解決していく地域づくりのための拠点施設となりました。

コミュニティセンターをより快適に利用するために、要望のありました電気ポットや電子レンジを購入するとともに幟旗も更新しました。他に要望事項がありましたら、ご提案下さい。

サロンの開催や各部隊の会合、同好会の実施、図書の間覧・貸出など、今まで以上にみなさんの交流の場として、ご利用ください。〈コミュニティセンター〉



## 「Facebook」の勉強会

5月14日（土）室積コミュニティセンターの職員を含む6名が、情報発信ツールであるFacebookの勉強会を実施。新しく2名が利用できるようになりました。

その成果として、Facebook「室積コミュニティセンター 室積まちぐるみ協議会」が開設され、室積地域の元気な情報を発信されるようになりましたので、パソコンやスマホを持たれている方は、間覧ください。

〈協力者増やし隊&いおき道路見回り隊〉



Facebookの勉強会

残念ですが、天候不順のため、次の行事が中止となりました。

- ・「伊保木田植え祭」 〈田植えと収穫祭実行委員会〉
- ・地区「球技大会」 〈一勝し隊「チーム伊保木」〉

準備をして頂いた方々には、大変お世話になりました。